

Publié le 19 décembre 2017

Olivier Bitz, nouveau président du Conseil des Fédérations régionales

Le Conseil des Fédérations régionales s'est réuni le 19 décembre à Paris. Olivier Bitz, président de la Fédération des Epl du Grand-Est succède à Richard Lioger, récemment élu vice-président LREM de la Fédération des Epl. À la tête de cette instance de coordination de l'action des 13 fédérations régionales d'Epl de métropole et d'outre-mer, Olivier Bitz portera deux principaux dossiers : la mobilisation des fédérations régionales pour renforcer le dialogue avec les parlementaires et la mise en place d'une cotisation unique entre Fédération nationale et régionale.



Depuis la mise en œuvre du plan "Epl, Territoires 2020" en 2012, les Fédérations régionales d'Epl constituent un relai de proximité du mouvement en direction des collectivités locales.

Élu à la présidence du Conseil des Fédérations régionales, Olivier Bitz, adjoint au maire de Strasbourg et PDG de la Sem [Réseau GDS](#), a réaffirmé cette priorité qui contribue à la reconnaissance des Epl existantes et au développement de nouvelles Sem, Spl et SemOp. Il a souhaité que cette action s'organise autour de 3 axes pour l'année 2018 :

- le renforcement du dialogue avec les représentants régionaux de **l'Association des Communautés de France (AdCF)**, principaux relais auprès des intercommunalités. Ces échanges devront notamment porter sur le rôle possible des Epl en matière d'attractivité des centres villes et de redynamisation des villes moyennes,- la priorité accordée aux rencontres avec les représentants des syndicats en matière d'**eau** et de **déchets**, 2 champs de développement majeurs de nouvelles Epl,- la participation active des Fédérations régionales aux **Rencontres Epl Collectivités**. Les Fédérations Auvergne-Rhône-Alpes et Occitanie ont été retenues pour co-organiser avec la FedEpl les 2 premières éditions de cette nouvelle manifestation de promotion des Epl auprès des collectivités.

Dialogue avec les parlementaires Dans la droite ligne des assises régionales 2017, le nouveau président du Conseil des Fédérations régionales a également proposé aux présidents de Fédérations régionales d'engager 2 initiatives nouvelles :

- le développement des **rendez-vous avec les nouveaux parlementaires** pour toujours davantage expliquer les opportunités offertes par la gamme Epl,- la mise en place d'une **cotisation unique pour les Epl** à la Fédération nationale et à leur fédération régionale.

Ces axes de travail ont été validés par les membres du Conseil des Fédérations régionales qui ont adopté le programme d'actions pour l'année 2018.

Pour engager ces actions, le Conseil des Fédérations régionales s'appuiera sur un bureau renouvelé :

- **Olivier Bitz**, président de la Fédération des Epl Grand-Est, président,- **Philippe Dunoyer**, président délégué de la Fédération des Epl Océan Indien, 1er vice-président,- **Didier Aldebert**, président de la Fédération des Epl Occitanie, vice-président,- **Jean-Yves Bourgois**, président de la Fédération des Epl Hauts-de-France, vice-président.

À télécharger

- [CFR - PA2018 des Fédérations régionales Epl.pdf](#)